

# »Ferien auf Sakrotan«

Ingo Börchers gastiert am 11. September im Schulforum

**Borgholzhausen** (jog). »Ursprünglich sollte der Semesterauftakt der VHS Ravensberg im evangelischen Gemeindehaus stattfinden. Innerhalb kürzester Zeit waren die Karten jedoch ausverkauft. »Deswegen weichen wir ins Forum der Gesamtschule aus«, sagt die Vorsitzende des Kulturvereins Borgholzhausen, Astrid Schütze.

Auch Kurt Gramlich ist froh, dass die relativ kurzfristige Verlegung so unkompliziert möglich war und möchte sich beim Kreis Gütersloh als Schulträger und allen Beteiligten der PAB-Gesamtschule ganz herzlich bedanken. »Unsere Eröffnungsveranstaltungen wandern reihum durch alle unsere Standorte, wir wählen dann immer etwas aus, was zum jeweiligen Ort passt« erklärt er das bewährte Prinzip, das sich etabliert hat.

»Da Ingo Börchers in Borgholzhausen seine Heimat hat, hier die Grundschule besuchte und besondere Verbindungen zur Volkshochschule bestehen, sind wir besonders froh, ihn für ein Gastspiel gewinnen zu können« sagt sein ehemaliger Lehrer Detlef Reuter, den Börchers selbst als einen für ihn prägendsten Menschen aus Pim bezeichnet.

Er sehe der Veranstalterallianz aus Kulturverein – in dem er nach wie vor ordentliches Mitglied ist – und der VHS Ravensberg mit Freu-



Sie freuen sich auf die Veranstaltung mit Ingo Börchers im Forum der Gesamtschule (von links): Kurt Gramlich (VHS Ravensberg), Astrid Schütze und Detlef Reuter (Kulturverein) Foto: Johannes Gerhards

de entgegen und möchte »einen Tag wie 9/11 zumindest im Altkreis für uns positiv besetzen« wie er in einem Interview mit sich selbst ankündigt.

Als bekennender Hypochonder nutzt er das Thema Gesundheit, um ganz universell von einer Gesellschaft zu erzählen, die kein Risiko mehr eingehen will. Der inzwischen deutschlandweit bekannte Kabarettist ist ein Meister der Wortspiele und Gehirnwindungsakrobatik und bürgt für an-

spruchsvolle Unterhaltung.

Karten für die Veranstaltung am Freitag, 11. September, sind im Vorverkauf und an der Abendkasse erhältlich. Einlass ist ab 19 Uhr, der Eingang zum Forum erfolgt über den Schulhof der Gesamtschule. Bürgermeister Klemens Keller wird ein Grußwort sprechen, auch er kann sich noch gut an die Zeiten erinnern, als Ingo Börchers bei der Stadtverwaltung im »einzigen Rathaus mit Keller« seinen Zivildienst absolvierte.